

El Presidente de la **FUNDACIÓN ESPAÑOLA DE LA TARTAMUDEZ**, D. Adolfo Sánchez García, tiene el honor de invitarles a la conferencia coloquio

## “No quiero ser tartamudo. Ayúdame a ser una persona que tartamudea”

donde se hablará de la situación actual de la Tartamudez y de las acciones necesarias para su normalización.

La sesión tendrá lugar el **jueves 26 de octubre de 2006** a las 11:30 horas en la Sala de Actos del Centro Médico Teknon de la c/ Vilana, 12, de Barcelona

**FUNDACIÓN ESPAÑOLA DE LA TARTAMUDEZ**  
C/Aragón, 403-405, entlo. B  
08013 Barcelona

Se ruega confirmación  
Tel. 93 237 91 93  
Sra. Claudia Groesman  
mail: [ttm\\_es@yahoo.es](mailto:ttm_es@yahoo.es)